


# CONCURS CASTELLS DE SORRA



CONCOURS DE CHÂTEAUX DE SABLE

SAND CASTLE COMPETITION

 **4 SEPTEMBRE 2021**  
**DE 09:30h À 13:00h**  
**SUR LA PLAGES**

**SEPTEMBER 4 2021**   
**FROM 09:30h TO 13:00h**  
**AT THE REGUERAL BEACH**

## REGLES DU CONCOURS ET INSCRIPTION GRATUITE AU PATRONAT DE TOURISME DE CAMBRILS

*(ou le jour même du concours in situ au cas où il y aurait des places disponibles).*

**L'ordre d'inscription sera rigoureusement respecté. L'équipe doit être formée par 2 ou 3 personnes, l'une de moins de 12 ans. Les personnes de plus de 12 ans seront les responsables du mineur. Le duo peut être formé par le père/la mère et fils/fille, amis, (es), grands-parents et petits- fils etc...**

## COMPETITION RULES AND FREE REGISTRATION IN THE CAMBRILS TOURIST BOARD

*(or on the day of the competition on-site in the case that seats are available).*

**The order of registration is strictly respected. The team will consist of 2 or 3 people, an below 12 years old. Those over 12 years old will be responsible for the minor. Partners can be formed by father/mother and children, friends, grandparents and nephews, etc...**

### PRIX

**Billets pour Port Aventura park, Aquopolis, une excursion en bateau le long de la côte de Cambrils et cadeaux pour tous les participants.**

### PRIZES

**Tickets for Port Aventura park, Aquopolis, a boat trip along the coast of Cambrils and gifts for all participants.**

### NOUS VOUS RAPPELONS QUE....

**L'exposition solaire prolongée peut entraîner des affections de la peau, de sorte que pour vous protéger:**

Appliquez une protection solaire toutes les 4 heures, après la baignade ou lors d'une transpiration excessive.

Utilisez des compléments qui vous protègent tels que des chapeaux, des casquettes, des lunettes de soleil, etc...

Buvez pour bien vous hydrater

#### **Prenez soin des plages:**

Si vous emportez de la nourriture à la plage, déposez les déchets dans les endroits prévus à ces effets.

Soyez rapides lors de l'utilisation des douches de la plage, elles sont prévues pour une courte douche

Évitez d'utiliser des récipients en verre

Ne lancez pas les ordures sur le sable ou dans la mer.

### WE REMIND YOU THAT....

**Exposure to direct sunlight can cause alterations to the skin so to protect yourself:**

Apply sunscreen every 4 hours, after bathing or excessive sweating.

Use clothing such as hats, caps, sunglasses, etc... that will protect you

Drink to keep yourself hydrated

#### **After the beach:**

If you are taking food to the beach dispose of waste in the correct places for such.

The beach showers are for a quick wash be brief when doing so.

Avoid glass containers

Do not throw rubbish onto the sand or into the sea.

**CONCURS**

# **CASTELLS DE SORRA**



**SAND CASTLE COMPETITION**



**CONCOURS DE CHÂTEAUX DE SABLE**



**CAMBRILS • 04/09/2021**

**PLATJA DEL REGUERAL**  
(entre xiringuito Hawai i Pi Rodó)



**INSCRIPTION GRATUITE À L'OFFICE DE TOURISME  
FREE REGISTRATION AT THE TOURIST OFFICE**

**(+34) 977 79 23 07**